



Un rulo que no rula y un sueldo que rula. El Ayuntamiento tiene en sus almacenes un rulo de vapor que sirve, mejor dicho, debía servir para espionar el firme de los camiones...

Manolita Porta Garriga subió al Cielo ayer, a las tres de la tarde. A LOS 28 MESES DE EDAD. Sus desconsolados padres D. Fernando Porta Sanmaría y doña Manuela Garriga Montfort...

Francia y Alemania. Guillermo II en la embajada francesa. El día 19 del actual, el kaiser alemán ha sido el huésped de Francia.

Bombita y Mosquera se han reconciliado. El Heraldo publica la conferencia que han celebrado el empresario Mosquera y el matador Bombita Torres Bombá...

MADRID

Salpicaduras de una huelga. Ya se conocen en España los perniciosos efectos de la huelga negra. En Madrid no queda existencia de carbón más que para cuatro días. El Gobierno gestiona...

BARCELONA

La secuestradora Sigue grave. Los médicos que asisten a la Enriqueta Martí han diagnosticado hoy de muy grave el estado de la paciente. Consideran que ha empeorado bastante. Han declarado que si no reacciona pronto, la vida de la secuestradora corre inminente peligro.

LA ACTUALIDAD

Los términos irreductibles en que está planteada la huelga inglesa de los mineros, pidiendo éstos el salario mínimo y oponiéndose a él de una manera insistente...

El acto lo constituirá una valuada que ha de resultar magnífica, a juzgar por los elementos que en ella han de tomar parte. Del discurso se ha encargado un competente catedrático de esta Universidad Literaria.

Impresiones de la guerra italo-turca. Declaraciones de Don Jaime. Roma.—Comunión desde Túnez que varios periodistas extranjeros han solicitado una audiencia de Don Jaime de Borbón...

GRAN MUNDO. Mañana tendrá lugar una fiesta simpática, siema que también interesa a la buena sociedad. La Jura de la bandera ante solemne que se celebrará en el paseo de la Alameda...

El incendio más horroroso. 12.000 casas ardiendo. Tokio.—Se ha declarado un horroroso incendio en la villa de Yotsiwa. Toda la población ha sido pasto de las llamas. El espectáculo que ofrecen doce mil casas ardiendo ha sido el más horroroso espectáculo conocido.

Charla presidencial. En cuarta página. Varios originales de interés. El colmo de la curiosidad. Limpiando cepillos.

Cosas republicanas. Gracia a nosotros, que tuvimos la dignidad de recordarle su falta de memoria, los señores han organizado de prisa y corriendo una valuada en honor de Bellón.

Robo de correspondencia. D. Ismael González Solestar tenía noticia desde hace tiempo que algunas cartas de las que contenían valores declarados, dirigidas al extranjero, no llegaban a su destino...

Casa de los Obreros. Esta importante institución ha dispuesto para mañana domingo, a las seis de la tarde, la inauguración de su nuevo domicilio social (Calatrava, 30).

Limpiando cepillos. Sobre las cuatro de la tarde los albañiles que están ocupados en las obras de reparación de la Capilla de la Virgen de los Desamparados...

Charla presidencial. El Sr. Canalejas ha desmentido el rumor de que ayer sufriera D. Alfonso un accidente y ha añadido que éste goza de excelente salud. Ha calificado de infundado con motivo la noticia de que existieran graves diferencias de criterio en el seno del Gabinete.

La huelga negra. Los que representan el trabajo. Abraham 'leader' de la huelga. Highton 'leader' de la huelga. En su domicilio de la calle de Urgel, se ha suicidado, ahorcándose con una cuerda, Ross Igual Cripiá. El miércoles intentó ya suicidarse, y para conseguirlo se arrojó al mar. Los tripulantes del vapor 'Ana María March' consigieron salvarlo. La infeliz era monomaniaco.

Las cosas republicanas. Gracia a nosotros, que tuvimos la dignidad de recordarle su falta de memoria, los señores han organizado de prisa y corriendo una valuada en honor de Bellón. Los obreros tienen la consigna de tirar los bollos, agitando el estanco repertorio de costumbres. Se dará un premio al autor del discurso (P) que contenga más burradas contra nosotros. Qué lenguaje, qué lenguaje las de esos leones! ¡Y qué maldad que aamos a pasar nosotros!

Robo de correspondencia. D. Ismael González Solestar tenía noticia desde hace tiempo que algunas cartas de las que contenían valores declarados, dirigidas al extranjero, no llegaban a su destino a consecuencia de ser sustraídas en esta Administración. Antes de formular ninguna denuncia quiso saber quién era el ladón, y al efecto dió las oportunas órdenes al personal sin manifestar de lo que se trataba, si aun a los demás jefes. Ayer por la mañana se encontró al ordenanza de Correos Jaime Soriano en el despacho de correspondencia, y pensando que no era vigilado, cogió siete cartas dirigidas al extranjero, que contenían valores, guardándose en el bolsillo de la americana. Pero el Sr. González Solestar, que le vigilaba de cerca, sin dar nada a entender ordenó que otro ordenanza buscara a una pareja de guardias de Seguridad. Dada la orden de detención por parte del Administrador, los guardias detuvieron al ordenanza Jaime Soriano, llevándole al Juzgado, quien después de hacerle declaración ordenó su ingreso en la Cárcel. Ejecutamos merced a la conducta del Sr. González Solestar, que supo por sí mismo descubrir al autor de un robo de tal índole, que ponía a tan bajo nivel la conducta de los empleados del Cuervo.

Impresiones de la guerra italo-turca. Declaraciones de Don Jaime. Roma.—Comunión desde Túnez que varios periodistas extranjeros han solicitado una audiencia de Don Jaime de Borbón para conocer una impresión acerca de la guerra italo-turca. El señor Duque de Madrid les ha recibido amablemente, haciéndoles objeto de muchos elogios. Don Jaime les ha referido que el motivo de su viaje solo tiene por objeto recoger antecedentes y adquirir conocimientos referentes a la guerra. Ha hecho protestas de que su caballerosidad lo impide causar escándalo. Refiere la destrucción de la fortaleza de Zaira por los buques de la escuadra italiana, momentos después de haberla abandonado Don Jaime. Dice que los disparos son certeros y rara vez escapa algún proyectil sin ocasionar daño a los turcos. Afirmó que el jefe de las fuerzas turcas ha calificado de salvaje emboscada la destrucción del mencionado fuerte. Por este motivo no cesa de repetir que los italianos son burdos asesinos. Don Jaime de Borbón habla con gran elogio del general italiano Canova, considerándolo como un militar peritísimo en el arte de la guerra moderna. La estrategia del referido general causa grandes pérdidas al enemigo, al que sorprende con bastante frecuencia. El egregio Canova ha terminado en el curso de la conversación de los nombres de propósitos militares españoles con los que compare al general Canova. Al referirse al Ejército de España que pelea en el Rif, lo hace en tales términos que sus interlocutores lo consideran enamorado de la disciplina y valor heroico de la oficialidad y soldados españoles. D. Jaime ha tomado muy buenas notas de su visita a Trípoli. Difería de excelente estado de salud y no degue su ánimo a pensar de las largas marchas que realice. Su ayudante, marqués du Blassac le acompañó con entusiasmo. Las autoridades de Túnez le hacen obsequios de toda clase de halagos y deferencias. D. Jaime regresará muy en breve a la regia residencia de Frosdorf.

GRAN MUNDO. Mañana tendrá lugar una fiesta simpática, siema que también interesa a la buena sociedad. La Jura de la bandera ante solemne que se celebrará en el paseo de la Alameda que promete resultar brillantísimo. La comida íntima con la que obsequiaron los marqueses de Osieres, al capitán general señor conde del Sarrailo, fué espléndida. El menú, cubierto con la corona y las iniciales M. C. entrelazadas, contenía la siguiente lista: Consomme, frito variado, ternera Chateaubriand, jamón de York, espárragos, salsa vinagreta, capones asados, dulce de marrón, helado brioche, postres. Los vinos exquisitos tenían la marca de Burdeos de las posesiones que en Francia poseen los marqueses. Además se sirvió Jerez, Champagne fraisé y licores. Los condes de Ventosa, se hospedaron en el Hotel Paris; en su viaje de noventa días dedicado a su primer visita a Valencia sito donde se celebró la Jura de la bandera, hija del barón del Castillo de Utriel, y nieta del barón de Cortes. Ha llegado de Almanza la señora de Rodríguez Paterna con sus hijas; de la misma ciudad ha regresado D. Diego Enriquez de Navarra. De Outebente D. Emilio Alonso Orduna. La función celebrada en el teatro Principal a beneficio de la Asociación de Caridad, resultó bastante concurrida atendiendo a la época poco oportuna para este clase de diversiones a las que en Cuarentena el público se retrae. Hoy celebra su santo el señor Arzobispo de Valencia, que se encuentra en su palacio de Puzos. Los condes de Torredel, viscondes de Mirande, han enviado a sus amistades preciosas cajas de piel blanca, con las coronas en platé, con los dulces de boudoir. Han salido para Jerez los condes de los Andes, y para el Escorial, los señores de Garayola, Para Saviñe, desde Valencia, la señora Mayol de Quesada, con sus lindas hijas. Ha sido despedida con la banda de Damas Nobles de María Luisa, la señora doña Concepción Brunet y Boshaga, viuda de Gaytan de Ayala. THEFAS.

El incendio más horroroso. 12.000 casas ardiendo. Tokio.—Se ha declarado un horroroso incendio en la villa de Yotsiwa. Toda la población ha sido pasto de las llamas. El espectáculo que ofrecen doce mil casas ardiendo ha sido el más horroroso espectáculo conocido. Todos los habitantes han quedado sin vivienda. Se han instalado infinitas tiendas de campaña para albergar a las familias. La miseria invade todos los hogares. Se han quemado casi todos los muebles, alhajas y tesoros en metálico. El y más miseria ha podido ser dominada después de varios días de incandescentes trabajos.

Charla presidencial. En cuarta página. Varios originales de interés. El colmo de la curiosidad. Limpiando cepillos. Sobre las cuatro de la tarde los albañiles que están ocupados en las obras de reparación de la Capilla de la Virgen de los Desamparados...

Cosas republicanas

Gracia a nosotros, que tuvimos la dignidad de recordarle su falta de memoria, los señores han organizado de prisa y corriendo una valuada en honor de Bellón. Los obreros tienen la consigna de tirar los bollos, agitando el estanco repertorio de costumbres. Se dará un premio al autor del discurso (P) que contenga más burradas contra nosotros. Qué lenguaje, qué lenguaje las de esos leones! ¡Y qué maldad que aamos a pasar nosotros!

Robo de correspondencia

D. Ismael González Solestar tenía noticia desde hace tiempo que algunas cartas de las que contenían valores declarados, dirigidas al extranjero, no llegaban a su destino a consecuencia de ser sustraídas en esta Administración. Antes de formular ninguna denuncia quiso saber quién era el ladón, y al efecto dió las oportunas órdenes al personal sin manifestar de lo que se trataba, si aun a los demás jefes. Ayer por la mañana se encontró al ordenanza de Correos Jaime Soriano en el despacho de correspondencia, y pensando que no era vigilado, cogió siete cartas dirigidas al extranjero, que contenían valores, guardándose en el bolsillo de la americana. Pero el Sr. González Solestar, que le vigilaba de cerca, sin dar nada a entender ordenó que otro ordenanza buscara a una pareja de guardias de Seguridad. Dada la orden de detención por parte del Administrador, los guardias detuvieron al ordenanza Jaime Soriano, llevándole al Juzgado, quien después de hacerle declaración ordenó su ingreso en la Cárcel. Ejecutamos merced a la conducta del Sr. González Solestar, que supo por sí mismo descubrir al autor de un robo de tal índole, que ponía a tan bajo nivel la conducta de los empleados del Cuervo.

Declaraciones de Don Jaime

Roma.—Comunión desde Túnez que varios periodistas extranjeros han solicitado una audiencia de Don Jaime de Borbón para conocer una impresión acerca de la guerra italo-turca. El señor Duque de Madrid les ha recibido amablemente, haciéndoles objeto de muchos elogios. Don Jaime les ha referido que el motivo de su viaje solo tiene por objeto recoger antecedentes y adquirir conocimientos referentes a la guerra. Ha hecho protestas de que su caballerosidad lo impide causar escándalo. Refiere la destrucción de la fortaleza de Zaira por los buques de la escuadra italiana, momentos después de haberla abandonado Don Jaime. Dice que los disparos son certeros y rara vez escapa algún proyectil sin ocasionar daño a los turcos. Afirmó que el jefe de las fuerzas turcas ha calificado de salvaje emboscada la destrucción del mencionado fuerte. Por este motivo no cesa de repetir que los italianos son burdos asesinos. Don Jaime de Borbón habla con gran elogio del general italiano Canova, considerándolo como un militar peritísimo en el arte de la guerra moderna. La estrategia del referido general causa grandes pérdidas al enemigo, al que sorprende con bastante frecuencia. El egregio Canova ha terminado en el curso de la conversación de los nombres de propósitos militares españoles con los que compare al general Canova. Al referirse al Ejército de España que pelea en el Rif, lo hace en tales términos que sus interlocutores lo consideran enamorado de la disciplina y valor heroico de la oficialidad y soldados españoles. D. Jaime ha tomado muy buenas notas de su visita a Trípoli. Difería de excelente estado de salud y no degue su ánimo a pensar de las largas marchas que realice. Su ayudante, marqués du Blassac le acompañó con entusiasmo. Las autoridades de Túnez le hacen obsequios de toda clase de halagos y deferencias. D. Jaime regresará muy en breve a la regia residencia de Frosdorf.

GRAN MUNDO

Mañana tendrá lugar una fiesta simpática, siema que también interesa a la buena sociedad. La Jura de la bandera ante solemne que se celebrará en el paseo de la Alameda que promete resultar brillantísimo. La comida íntima con la que obsequiaron los marqueses de Osieres, al capitán general señor conde del Sarrailo, fué espléndida. El menú, cubierto con la corona y las iniciales M. C. entrelazadas, contenía la siguiente lista: Consomme, frito variado, ternera Chateaubriand, jamón de York, espárragos, salsa vinagreta, capones asados, dulce de marrón, helado brioche, postres. Los vinos exquisitos tenían la marca de Burdeos de las posesiones que en Francia poseen los marqueses. Además se sirvió Jerez, Champagne fraisé y licores. Los condes de Ventosa, se hospedaron en el Hotel Paris; en su viaje de noventa días dedicado a su primer visita a Valencia sito donde se celebró la Jura de la bandera, hija del barón del Castillo de Utriel, y nieta del barón de Cortes. Ha llegado de Almanza la señora de Rodríguez Paterna con sus hijas; de la misma ciudad ha regresado D. Diego Enriquez de Navarra. De Outebente D. Emilio Alonso Orduna. La función celebrada en el teatro Principal a beneficio de la Asociación de Caridad, resultó bastante concurrida atendiendo a la época poco oportuna para este clase de diversiones a las que en Cuarentena el público se retrae. Hoy celebra su santo el señor Arzobispo de Valencia, que se encuentra en su palacio de Puzos. Los condes de Torredel, viscondes de Mirande, han enviado a sus amistades preciosas cajas de piel blanca, con las coronas en platé, con los dulces de boudoir. Han salido para Jerez los condes de los Andes, y para el Escorial, los señores de Garayola, Para Saviñe, desde Valencia, la señora Mayol de Quesada, con sus lindas hijas. Ha sido despedida con la banda de Damas Nobles de María Luisa, la señora doña Concepción Brunet y Boshaga, viuda de Gaytan de Ayala. THEFAS.

El incendio más horroroso

12.000 casas ardiendo. Tokio.—Se ha declarado un horroroso incendio en la villa de Yotsiwa. Toda la población ha sido pasto de las llamas. El espectáculo que ofrecen doce mil casas ardiendo ha sido el más horroroso espectáculo conocido. Todos los habitantes han quedado sin vivienda. Se han instalado infinitas tiendas de campaña para albergar a las familias. La miseria invade todos los hogares. Se han quemado casi todos los muebles, alhajas y tesoros en metálico. El y más miseria ha podido ser dominada después de varios días de incandescentes trabajos.

La huelga negra

Los que representan el trabajo. Abraham 'leader' de la huelga. Highton 'leader' de la huelga. En su domicilio de la calle de Urgel, se ha suicidado, ahorcándose con una cuerda, Ross Igual Cripiá. El miércoles intentó ya suicidarse, y para conseguirlo se arrojó al mar. Los tripulantes del vapor 'Ana María March' consigieron salvarlo. La infeliz era monomaniaco. La Jura de la bandera. El domingo próximo se celebrará en esta capital la Jura de la bandera por los nuevos reclutas. El acto revestirá la acostumbrada solemnidad. Comisión de huelga. La comisión 'Pro presos mallorquinos', se ha disuelto. Los que la componían han declarado que no han podido llenar su cometido porque no han encontrado en las sociedades obreras el apoyo moral y material que necesitaban. SARA.

Cosas republicanas

Gracia a nosotros, que tuvimos la dignidad de recordarle su falta de memoria, los señores han organizado de prisa y corriendo una valuada en honor de Bellón. Los obreros tienen la consigna de tirar los bollos, agitando el estanco repertorio de costumbres. Se dará un premio al autor del discurso (P) que contenga más burradas contra nosotros. Qué lenguaje, qué lenguaje las de esos leones! ¡Y qué maldad que aamos a pasar nosotros!

Robo de correspondencia

D. Ismael González Solestar tenía noticia desde hace tiempo que algunas cartas de las que contenían valores declarados, dirigidas al extranjero, no llegaban a su destino a consecuencia de ser sustraídas en esta Administración. Antes de formular ninguna denuncia quiso saber quién era el ladón, y al efecto dió las oportunas órdenes al personal sin manifestar de lo que se trataba, si aun a los demás jefes. Ayer por la mañana se encontró al ordenanza de Correos Jaime Soriano en el despacho de correspondencia, y pensando que no era vigilado, cogió siete cartas dirigidas al extranjero, que contenían valores, guardándose en el bolsillo de la americana. Pero el Sr. González Solestar, que le vigilaba de cerca, sin dar nada a entender ordenó que otro ordenanza buscara a una pareja de guardias de Seguridad. Dada la orden de detención por parte del Administrador, los guardias detuvieron al ordenanza Jaime Soriano, llevándole al Juzgado, quien después de hacerle declaración ordenó su ingreso en la Cárcel. Ejecutamos merced a la conducta del Sr. González Solestar, que supo por sí mismo descubrir al autor de un robo de tal índole, que ponía a tan bajo nivel la conducta de los empleados del Cuervo.

Declaraciones de Don Jaime

Roma.—Comunión desde Túnez que varios periodistas extranjeros han solicitado una audiencia de Don Jaime de Borbón para conocer una impresión acerca de la guerra italo-turca. El señor Duque de Madrid les ha recibido amablemente, haciéndoles objeto de muchos elogios. Don Jaime les ha referido que el motivo de su viaje solo tiene por objeto recoger antecedentes y adquirir conocimientos referentes a la guerra. Ha hecho protestas de que su caballerosidad lo impide causar escándalo. Refiere la destrucción de la fortaleza de Zaira por los buques de la escuadra italiana, momentos después de haberla abandonado Don Jaime. Dice que los disparos son certeros y rara vez escapa algún proyectil sin ocasionar daño a los turcos. Afirmó que el jefe de las fuerzas turcas ha calificado de salvaje emboscada la destrucción del mencionado fuerte. Por este motivo no cesa de repetir que los italianos son burdos asesinos. Don Jaime de Borbón habla con gran elogio del general italiano Canova, considerándolo como un militar peritísimo en el arte de la guerra moderna. La estrategia del referido general causa grandes pérdidas al enemigo, al que sorprende con bastante frecuencia. El egregio Canova ha terminado en el curso de la conversación de los nombres de propósitos militares españoles con los que compare al general Canova. Al referirse al Ejército de España que pelea en el Rif, lo hace en tales términos que sus interlocutores lo consideran enamorado de la disciplina y valor heroico de la oficialidad y soldados españoles. D. Jaime ha tomado muy buenas notas de su visita a Trípoli. Difería de excelente estado de salud y no degue su ánimo a pensar de las largas marchas que realice. Su ayudante, marqués du Blassac le acompañó con entusiasmo. Las autoridades de Túnez le hacen obsequios de toda clase de halagos y deferencias. D. Jaime regresará muy en breve a la regia residencia de Frosdorf.

GRAN MUNDO

Mañana tendrá lugar una fiesta simpática, siema que también interesa a la buena sociedad. La Jura de la bandera ante solemne que se celebrará en el paseo de la Alameda que promete resultar brillantísimo. La comida íntima con la que obsequiaron los marqueses de Osieres, al capitán general señor conde del Sarrailo, fué espléndida. El menú, cubierto con la corona y las iniciales M. C. entrelazadas, contenía la siguiente lista: Consomme, frito variado, ternera Chateaubriand, jamón de York, espárragos, salsa vinagreta, capones asados, dulce de marrón, helado brioche, postres. Los vinos exquisitos tenían la marca de Burdeos de las posesiones que en Francia poseen los marqueses. Además se sirvió Jerez, Champagne fraisé y licores. Los condes de Ventosa, se hospedaron en el Hotel Paris; en su viaje de noventa días dedicado a su primer visita a Valencia sito donde se celebró la Jura de la bandera, hija del barón del Castillo de Utriel, y nieta del barón de Cortes. Ha llegado de Almanza la señora de Rodríguez Paterna con sus hijas; de la misma ciudad ha regresado D. Diego Enriquez de Navarra. De Outebente D. Emilio Alonso Orduna. La función celebrada en el teatro Principal a beneficio de la Asociación de Caridad, resultó bastante concurrida atendiendo a la época poco oportuna para este clase de diversiones a las que en Cuarentena el público se retrae. Hoy celebra su santo el señor Arzobispo de Valencia, que se encuentra en su palacio de Puzos. Los condes de Torredel, viscondes de Mirande, han enviado a sus amistades preciosas cajas de piel blanca, con las coronas en platé, con los dulces de boudoir. Han salido para Jerez los condes de los Andes, y para el Escorial, los señores de Garayola, Para Saviñe, desde Valencia, la señora Mayol de Quesada, con sus lindas hijas. Ha sido despedida con la banda de Damas Nobles de María Luisa, la señora doña Concepción Brunet y Boshaga, viuda de Gaytan de Ayala. THEFAS.

El incendio más horroroso

12.000 casas ardiendo. Tokio.—Se ha declarado un horroroso incendio en la villa de Yotsiwa. Toda la población ha sido pasto de las llamas. El espectáculo que ofrecen doce mil casas ardiendo ha sido el más horroroso espectáculo conocido. Todos los habitantes han quedado sin vivienda. Se han instalado infinitas tiendas de campaña para albergar a las familias. La miseria invade todos los hogares. Se han quemado casi todos los muebles, alhajas y tesoros en metálico. El y más miseria ha podido ser dominada después de varios días de incandescentes trabajos.

La huelga negra

Los que representan el trabajo. Abraham 'leader' de la huelga. Highton 'leader' de la huelga. En su domicilio de la calle de Urgel, se ha suicidado, ahorcándose con una cuerda, Ross Igual Cripiá. El miércoles intentó ya suicidarse, y para conseguirlo se arrojó al mar. Los tripulantes del vapor 'Ana María March' consigieron salvarlo. La infeliz era monomaniaco. La Jura de la bandera. El domingo próximo se celebrará en esta capital la Jura de la bandera por los nuevos reclutas. El acto revestirá la acostumbrada solemnidad. Comisión de huelga. La comisión 'Pro presos mallorquinos', se ha disuelto. Los que la componían han declarado que no han podido llenar su cometido porque no han encontrado en las sociedades obreras el apoyo moral y material que necesitaban. SARA.

Cosas republicanas

Gracia a nosotros, que tuvimos la dignidad de recordarle su falta de memoria, los señores han organizado de prisa y corriendo una valuada en honor de Bellón. Los obreros tienen la consigna de tirar los bollos, agitando el estanco repertorio de costumbres. Se dará un premio al autor del discurso (P) que contenga más burradas contra nosotros. Qué lenguaje, qué lenguaje las de esos leones! ¡Y qué maldad que aamos a pasar nosotros!

Robo de correspondencia

D. Ismael González Solestar tenía noticia desde hace tiempo que algunas cartas de las que contenían valores declarados, dirigidas al extranjero, no llegaban a su destino a consecuencia de ser sustraídas en esta Administración. Antes de formular ninguna denuncia quiso saber quién era el ladón, y al efecto dió las oportunas órdenes al personal sin manifestar de lo que se trataba, si aun a los demás jefes. Ayer por la mañana se encontró al ordenanza de Correos Jaime Soriano en el despacho de correspondencia, y pensando que no era vigilado, cogió siete cartas dirigidas al extranjero, que contenían valores, guardándose en el bolsillo de la americana. Pero el Sr. González Solestar, que le vigilaba de cerca, sin dar nada a entender ordenó que otro ordenanza buscara a una pareja de guardias de Seguridad. Dada la orden de detención por parte del Administrador, los guardias detuvieron al ordenanza Jaime Soriano, llevándole al Juzgado, quien después de hacerle declaración ordenó su ingreso en la Cárcel. Ejecutamos merced a la conducta del Sr. González Solestar, que supo por sí mismo descubrir al autor de un robo de tal índole, que ponía a tan bajo nivel la conducta de los empleados del Cuervo.

Declaraciones de Don Jaime

Roma.—Comunión desde Túnez que varios periodistas extranjeros han solicitado una audiencia de Don Jaime de Borbón para conocer una impresión acerca de la guerra italo-turca. El señor Duque de Madrid les ha recibido amablemente, haciéndoles objeto de muchos elogios. Don Jaime les ha referido que el motivo de su viaje solo tiene por objeto recoger antecedentes y adquirir conocimientos referentes a la guerra. Ha hecho protestas de que su caballerosidad lo impide causar escándalo. Refiere la destrucción de la fortaleza de Zaira por los buques de la escuadra italiana, momentos después de haberla abandonado Don Jaime. Dice que los disparos son certeros y rara vez escapa algún proyectil sin ocasionar daño a los turcos. Afirmó que el jefe de las fuerzas turcas ha calificado de salvaje emboscada la destrucción del mencionado fuerte. Por este motivo no cesa de repetir que los italianos son burdos asesinos. Don Jaime de Borbón habla con gran elogio del general italiano Canova, considerándolo como un militar peritísimo en el arte de la guerra moderna. La estrategia del referido general causa grandes pérdidas al enemigo, al que sorprende con bastante frecuencia. El egregio Canova ha terminado en el curso de la conversación de los nombres de propósitos militares españoles con los que compare al general Canova. Al referirse al Ejército de España que pelea en el Rif, lo hace en tales términos que sus interlocutores lo consideran enamorado de la disciplina y valor heroico de la oficialidad y soldados españoles. D. Jaime ha tomado muy buenas notas de su visita a Trípoli. Difería de excelente estado de salud y no degue su ánimo a pensar de las largas marchas que realice. Su ayudante, marqués du Blassac le acompañó con entusiasmo. Las autoridades de Túnez le hacen obsequios de toda clase de halagos y deferencias. D. Jaime regresará muy en breve a la regia residencia de Frosdorf.

GRAN MUNDO

Mañana tendrá lugar una fiesta simpática, siema que también interesa a la buena sociedad. La Jura de la bandera ante solemne que se celebrará en el paseo de la Alameda que promete resultar brillantísimo. La comida íntima con la que obsequiaron los marqueses de Osieres, al capitán general señor conde del Sarrailo, fué espléndida. El menú, cubierto con la corona y las iniciales M. C. entrelazadas, contenía la siguiente lista: Consomme, frito variado, ternera Chateaubriand, jamón de York, espárragos, salsa vinagreta, capones asados, dulce de marrón, helado brioche, postres. Los vinos exquisitos tenían la marca de Burdeos de las posesiones que en Francia poseen los marqueses. Además se sirvió Jerez, Champagne fraisé y licores. Los condes de Ventosa, se hospedaron en el Hotel Paris; en su viaje de noventa días dedicado a su primer visita a Valencia sito donde se celebró la Jura de la bandera, hija del barón del Castillo de Utriel, y nieta del barón de Cortes. Ha llegado de Almanza la señora de Rodríguez Paterna con sus hijas; de la misma ciudad ha regresado D. Diego Enriquez de Navarra. De Outebente D. Emilio Alonso Orduna. La función celebrada en el teatro Principal a beneficio de la Asociación de Caridad, resultó bastante concurrida atendiendo a la época poco oportuna para este clase de diversiones a las que en Cuarentena el público se retrae. Hoy celebra su santo el señor Arzobispo de Valencia, que se encuentra en su palacio de Puzos. Los condes de Torredel, viscondes de Mirande, han enviado a sus amistades preciosas cajas de piel blanca, con las coronas en platé, con los dulces de boudoir. Han salido para Jerez los condes de los Andes, y para el Escorial, los señores de Garayola, Para Saviñe, desde Valencia, la señora Mayol de Quesada, con sus lindas hijas. Ha sido despedida con la banda de Damas Nobles de María Luisa, la señora doña Concepción Brunet y Boshaga, viuda de Gaytan de Ayala. THEFAS.

El incendio más horroroso

12.000 casas ardiendo. Tokio.—Se ha declarado un horroroso incendio en la villa de Yotsiwa. Toda la población ha sido pasto de las llamas. El espectáculo que ofrecen doce mil casas ardiendo ha sido el más horroroso espectáculo conocido. Todos los habitantes han quedado sin vivienda. Se han instalado infinitas tiendas de campaña para albergar a las familias. La miseria invade todos los hogares. Se han quemado casi todos los muebles, alhajas y tesoros en metálico. El y más miseria ha podido ser dominada después de varios días de incandescentes trabajos.

La huelga negra

Los que representan el trabajo. Abraham 'leader' de la huelga. Highton 'leader' de la huelga. En su domicilio de la calle de Urgel, se ha suicidado, ahorcándose con una cuerda, Ross Igual Cripiá. El miércoles intentó ya suicidarse, y para conseguirlo se arrojó al mar. Los tripulantes del vapor 'Ana María March' consigieron salvarlo. La infeliz era monomaniaco. La Jura de la bandera. El domingo próximo se celebrará en esta capital la Jura de la bandera por los nuevos reclutas. El acto revestirá la acostumbrada solemnidad. Comisión de huelga. La comisión 'Pro presos mallorquinos', se ha disuelto. Los que la componían han declarado que no han podido llenar su cometido porque no han encontrado en las sociedades obreras el apoyo moral y material que necesitaban. SARA.

Cosas republicanas

Gracia a nosotros, que tuvimos la dignidad de recordarle su falta de memoria, los señores han organizado de prisa y corriendo una valuada en honor de Bellón. Los obreros tienen la consigna de tirar los bollos, agitando el estanco repertorio de costumbres. Se dará un premio al autor del discurso (P) que contenga más burradas contra nosotros. Qué lenguaje, qué lenguaje las de esos leones! ¡Y qué maldad que aamos a pasar nosotros!

Robo de correspondencia

D. Ismael González Solestar tenía noticia desde hace tiempo que algunas cartas de las que contenían valores declarados, dirigidas al extranjero, no llegaban a su destino a consecuencia de ser sustraídas en esta Administración. Antes de formular ninguna denuncia quiso saber quién era el ladón, y al efecto dió las oportunas órdenes al personal sin manifestar de lo que se trataba, si aun a los demás jefes. Ayer por la mañana se encontró al ordenanza de Correos Jaime Soriano en el despacho de correspondencia, y pensando que no era vigilado, cogió siete cartas dirigidas al extranjero, que contenían valores, guardándose en el bolsillo de la americana. Pero el Sr. González Solestar, que le vigilaba de cerca, sin dar nada a entender ordenó que otro ordenanza buscara a una pareja de guardias de Seguridad. Dada la orden de detención por parte del Administrador, los guardias detuvieron al ordenanza Jaime Soriano, llevándole al Juzgado, quien después de hacerle declaración ordenó su ingreso en la Cárcel. Ejecutamos merced a la conducta del Sr. González Solestar, que supo por sí mismo descubrir al autor de un robo de tal índole, que ponía a tan bajo nivel la conducta de los empleados del Cuervo.

Declaraciones de Don Jaime

Roma.—Comunión desde Túnez que varios periodistas extranjeros han solicitado una audiencia de Don Jaime de Borbón para conocer una impresión acerca de la guerra italo-turca. El señor Duque de Madrid les ha recibido amablemente, haciéndoles objeto de muchos elogios. Don Jaime les ha referido que el motivo de su viaje solo tiene por objeto recoger antecedentes y adquirir conocimientos referentes a la guerra. Ha hecho protestas de que su caballerosidad lo impide causar escándalo. Refiere la destrucción de la fortaleza de Zaira por los buques de la escuadra italiana, momentos después de haberla abandonado Don Jaime. Dice que los disparos son certeros y rara vez escapa algún proyectil sin ocasionar daño a los turcos. Afirmó que el jefe de las fuerzas turcas ha calificado de salvaje emboscada la destrucción del mencionado fuerte. Por este motivo no cesa de repetir que los italianos son burdos asesinos. Don Jaime de Borbón habla con gran elogio del general italiano Canova, considerándolo como un militar peritísimo en el arte de la guerra moderna. La estrategia del referido general causa grandes pérdidas al enemigo, al que sorprende con bastante frecuencia. El egregio Canova ha terminado en el curso de la conversación de los nombres de propósitos militares españoles con los que compare al general Canova. Al referirse al Ejército de España que pelea en el Rif, lo hace en tales términos que sus interlocutores lo consideran enamorado de la disciplina y valor heroico de la oficialidad y soldados españoles. D. Jaime ha tomado muy buenas notas de su visita a Trípoli. Difería de excelente estado de salud y no degue su ánimo a pensar de las largas marchas que realice. Su ayudante, marqués du Blassac le acompañó con entusiasmo. Las autoridades de Túnez le hacen obsequios de toda clase de halagos y deferencias. D. Jaime regresará muy en breve a la regia residencia de Frosdorf.

GRAN MUNDO

Mañana tendrá lugar una fiesta simpática, siema que también interesa a la buena sociedad. La Jura de la bandera ante solemne que se celebrará en el paseo de la Alameda que promete resultar brillantísimo. La comida íntima con la que obsequiaron los marqueses de Osieres, al capitán general señor conde del Sarrailo, fué espléndida. El menú, cubierto con la corona y las iniciales M. C. entrelazadas, contenía la siguiente lista: Consomme, frito variado, ternera Chateaubriand, jamón de York, espárragos, salsa vinagreta, capones asados, dulce de marrón, helado brioche, postres. Los vinos exquisitos tenían la marca de Burdeos de las posesiones que en Francia poseen los marqueses. Además se sirvió Jerez, Champagne fraisé y licores. Los condes de Ventosa, se hospedaron en el Hotel Paris; en su viaje de noventa días dedicado a su primer visita a Valencia sito donde se celebró la Jura de la bandera, hija del barón del Castillo de Utriel, y nieta del barón de Cortes. Ha llegado de Almanza la señora de Rodríguez Paterna con sus hijas; de la misma ciudad ha regresado D. Diego Enriquez de Navarra. De Outebente D. Emilio Alonso Orduna. La función celebrada en el teatro Principal a beneficio de la Asociación de Caridad, resultó bastante concurrida atendiendo a la época poco oportuna para este clase de diversiones a las que en Cuarentena el público se retrae. Hoy celebra su santo el señor Arzobispo de Valencia, que se encuentra en su palacio de Puzos. Los condes de Torredel, viscondes de Mirande, han enviado a sus amistades preciosas cajas de piel blanca, con las coronas en platé, con los dulces de boudoir. Han salido para Jerez los condes de los Andes, y para el Escorial, los señores de Garayola, Para Saviñe, desde Valencia, la señora Mayol de Quesada, con sus lindas hijas. Ha sido despedida con la banda de Damas Nobles de María Luisa, la señora doña Concepción Brunet y Boshaga, viuda de Gaytan de Ayala. THEFAS.

El incendio más horroroso

12.000 casas ardiendo. Tokio.—Se ha declarado un horroroso incendio en la villa de Yotsiwa. Toda la población ha sido pasto de las llamas. El espectáculo que ofrecen doce mil casas ardiendo ha sido el más horroroso espectáculo conocido. Todos los habitantes han quedado sin vivienda. Se han instalado infinitas tiendas de campaña para albergar a las familias. La miseria invade todos los hogares. Se han quemado casi todos los muebles, alhajas y tesoros en metálico. El y más miseria ha podido ser dominada después de varios días de incandescentes trabajos.

La huelga negra

Los que representan el trabajo. Abraham 'leader' de la huelga. Highton 'leader' de la huelga. En su domicilio de la calle de Urgel, se ha suicidado, ahorcándose con una cuerda, Ross Igual Cripiá. El miércoles intentó ya suicidarse, y para conseguirlo se arrojó al mar. Los tripulantes del vapor 'Ana María March' consigieron salvarlo. La infeliz era monomaniaco. La Jura de la bandera. El domingo próximo se celebrará en esta capital la Jura de la bandera por los nuevos reclutas. El acto revestirá la acostumbrada solemnidad. Comisión de huelga. La comisión 'Pro presos mallorquinos', se ha disuelto. Los que la componían han declarado que no han podido llenar su cometido porque no han encontrado en las sociedades obreras el apoyo moral y material que necesitaban. SARA.



Ultimas noticias

(POR TELEGRAMA Y TELEFONO DE NUESTROS CORRESPONSALES)

Madrid 23, 5 m. Cambios Francos.—Se han negociado 125.000 a 7-95 y 125.000 a 7-90. Libras.—No se han cotizadas.

Ordenes Barcelona.—El excelentísimo señor Obispo Dr. Laguarda, ha conferido hoy en la capilla del Seminario de San Carlos.

Salvajada Barcelona.—Comisionados desde Villalba que un grupo de jóvenes recorria, escandalizando las calles de la poblacion.

Por el alma del general Vallés Barcelona.—El domingo próximo a las once de la mañana, en la iglesia de San Juan de los Rios, se celebrará una Misa en sufragio del alma del general vallés, D. Francisco Vallés, recientemente fallecido en Valencia.

De visita Madrid.—Una comision de señores visitó al Sr. Morot para interesarse que vengan los alumnos de la Academia de Infanteria para estudiar las defensas de las costas.

La Bolsa de Paris Paris.—En la Bolsa se han cotizado hoy muy pocos valores.

La negociacion franco-española Paris.—El periódico L'Echo de Paris dice, a propósito de las negociaciones, que la prensa española se muestra entusiasta, indicando que Francia se ve imposibilitada de plantear su proyecto en Marruecos, si antes no viene a un acuerdo con España.

Victoria de los turcos Constantinopoli.—El ministro de la Guerra ha declarado que las tropas turcas han alcanzado una gran victoria sobre los italianos.

La accion de Italia Roma.—Se ha celebrado un Consejo de ministros al que se atribuye gran importancia.

La onofion de los diplomáticos Roma.—Se dice que Turquia se encuentra dispuesta a negociar la paz, siempre que Italia emplee por retirar todas sus tropas de Tripoli.

Continúa el temporal Bilbao.—Continúa el fuerte temporal descendido en estas aguas.

Perseguido de la inmoralidad Bilbao.—Las tropas hacen una gran campaña contra la inmoralidad que predomina en el teatro Arriaga.

Banquete de la Secretaria de Estado del Papa Roma.—El ministro de Brasil en esta capital ha oseguido con una gran comision de gala al Cardenal secretario de Estado de Su Santidad el Papa y al personal de la Secretaria.

Banquete de peregrinos Roma.—Los peregrinos llegados de Lombardia, se han reunido en íntimo comida en el Hotel Minerva.

Una bomba abandonada que estalla Roma.—En Tripoli se halla una granada en el fuerte de Hamilla, que los turcos abandonaron al evacuar la poblacion.

La independencia de Filipinas Por via de ensayo Paris.—Comunican desde Washington que se ha presentado a la Cámara de los diputados una proposicion para realizar un ensayo de emancipacion de la tutela yanqui a las islas Filipinas.

Nuevos Prelados Roma.—El Santo Padre ha hecho los siguientes nombramientos: A Monsenor Gho, Arzobispo de Urbino. A Monsenor Gho, Arzobispo de Bagnorese. A Monsenor Gallandri, Obispo de Termole.

Los franceses en la Chanla Targow.—Un contingente de Chabanais participo que algunas frentadas de la region de Guernsey se han sometido a sus vecinos los señores respaldados en las montañas, para no vivir sometidos a los franceses.

Los heridos del día 19 Melilla.—Los heridos en el combate del día 19 han ingresado en los hospitales Dextera de la plaza.

Fallecimiento de un capellán Melilla.—El fallecido el padre capellán del batallón cazadores de Talavera, D. Mariano Jiménez.

Los desertores franceses Melilla.—Han llegado a la plaza, conducidos por fuerzas del regimiento de Africa, dos desertores de la legacion extranjera de Argelia.

Noticias de los hermanos prisioneros Dices tambien que habitan en la misma casa en que están confinados los hermanos españoles Petra y José.

Un moro que quiere hablar con el general Aldave Melilla.—Se ha presentado en el campamento de San Juan de las Minas un moro portador de una carta para el general (General) Aldave.

Amago de incendio A la una de la madrugada de hoy se ha declarado un incendio en la casa número 8, plaza principal, segunda puerta, de la calle de Jesús, propiedad de D. José Gil.

Estafeta municipal Una aclaracion Aunque en la sesión de la Junta municipal de Asociados se hizo constar bien claramente por el Inspector de Sanidad, D. Antonio López que el reconocimiento de las reses se verifica en el Matadero antes y después del sacrificio, algunos periódicos dejan entrever que en algunas ocasiones los enfermos beben la sangre de reses que reconocida después su carne, es arrojada al sumidero por inservible.

La brigada de Bomberos Con motivo del incendio de ayer, el alcalde y el presidente de la comision D. Fernando Ribera han tenido ocasion de observar las necesidades que experimenta el personal y material de Bomberos.

La ley del Salario mínimo ha sido aprobada Londres.—En la Cámara de los Comunes se ha pasado a discusion el proyecto de ley de Salario mínimo.

Necrología Manolita Porta Garriga A los 28 meses de edad, volvió al cielo ayer tarde el alma de la angelical criatura Manolita Porta Garriga, hija de nuestro querido amigo particular D. Fernando Porta.

Marruecos Nueva posicion ocupada Telegrama oficial A media tarde ha recibido el ministro de la Guerra, Sr. Lague, un telegrama oficial de Melilla en el que se le comunicaba que esta mañana, fuerzas previamente preparadas en las avanzadas, han ocupado, sin resistencia alguna, una nueva posicion inmediata al río Kert.

La radiotelegrafia en campaña Melilla.—La estacion radiotelegrafica ultimamente llevada a la plaza, está instalada en la posicion de Izazeme, una de las más avanzadas frente a la linea del Kert.

Diario religioso SANTORAL DE HOY.—Santos Victoriano, Frumentino y compañeros mártires; Toribio, arzobispo de Lima, y José Oriol, confesor.

Santo Toribio, arzobispo 23 DE MARZO Nació en un pueblo de la provincia de León, seccion de los Astures, a mediados del siglo VI.



CULTOS CUARENTA HORAS.—Continúan en la Capilla de San Juan de los Rios, en la parroquia de San Juan de los Rios, las fiestas de San Juan de los Rios, en la parroquia de San Juan de los Rios.

TEATRO DEL PATRONATO JOVENUD OBRERA Hoy sábado como en los anteriores, tendrá lugar, a las siete, en la Casa Social, Portal de Valldigna, 2, una función de G.N.V. organizada por los principales obreros de esta institucion.

Mañana domingo día 24 a las cinco y media y a las siete, sesiones de G.N.V. organizada por los principales obreros de esta institucion.

Dr. Vernich Médico-DENTISTA Calle de Colón, 22

PARA EL PELO Evita la caspa, cura la calvicie y perfuma el cabello

Marruecos Nueva posicion ocupada Telegrama oficial A media tarde ha recibido el ministro de la Guerra, Sr. Lague, un telegrama oficial de Melilla en el que se le comunicaba que esta mañana, fuerzas previamente preparadas en las avanzadas, han ocupado, sin resistencia alguna, una nueva posicion inmediata al río Kert.

La radiotelegrafia en campaña Melilla.—La estacion radiotelegrafica ultimamente llevada a la plaza, está instalada en la posicion de Izazeme, una de las más avanzadas frente a la linea del Kert.

Carne líquida del Dr. GREUS el mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos niños y debilitados

Gastrotrio universal del Dr. GREUS Es el mejor remedio que pueden y deben tomar los Enfermos del ESTOMAGO

Zapateria de AGUSTIN SALES Gran Repoblacion de calzado por reforma de local Bajada San Francisco, 35

GACETILLAS Las Fuentes de Higüene y de Farmacia del Instituto Médico Valenciano, celebrarán sesión científica esta tarde, a las seis y media, en la que se leerá el artículo de D. Ferrn López, sobre el tema: "El reumatismo gástrico que sufre el paciente de la hipotensión y a sus similitudes con el reumatismo de D. Ferrn López, Barranco, etc., a. Fernández. No lo olviden las señoras."

El domingo, a las nueve y media de la noche, se celebrará en la Dependencia Mercantil una gran fiesta con motivo de presentarse el reparto de premios a los alumnos de la Escuela Libre de Comercio que sostiene dicha importante Asociación.

Al acto están invitados el Ayuntamiento, Cámara de Comercio, Ateneo Mercantil, otras entidades y la prensa. Del programa está encargado el Sr. D. Faustino Valencia.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para esta mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Gabriel Laguarda, 1.912.500 pesetas; don Joaquín Vilar, 30.300; D. Luis Gómez, 88.900; don Juan Escudé, 429.225; D. José Nájera, 549.720; D. Julián Andrés, 6.677.700; administración número 12 de Loterías, 2.724; D. Juan Torres, 2.977; don P. Sánchez y Humada, 1.947.

El mejor de los lances: Crazalas de Vals. Se están haciendo grandes preparativos para celebrar en el próximo año 1913 las fiestas conmemorativas de la Paz de Constantino, a las que se ha adherido todo el orbe católico.

Desde el 1.º de Mayo se establecerá por la compañía de Nortes un servicio de trenes rápidos de Valencia a Vinaroz y viceversa, que saldrán de la segunda de las indicadas poblaciones a las seis de la mañana para llegar a Valencia a las diez, y su regreso será a las cuatro de la tarde para llegar a Vinaroz a las ocho de la noche.

Grupos y discos de la Compañía Francesa del Orquestrón, de artistas eminentes, Salón Cosita, en la droguería de San Antonio, esquina a la calle de Ercilla, y Besar Hernández, calle de la Paz.

Extracto de Malla Selma, 14 reales. Carne líquida: 100 gramos, 10 reales; pequeño, 7. Boles vicia de Corina, torre de Santa Catalina.

Se vende o alquila el grandioso edificio en que se halla instalado el Hotel de Roma, formando una sola manzana, situado en la plaza de Villaverde, junto al palacio de Dos Aguas, sito el más céntrico de Valencia.

Para informes, dirigirse a D. José M. Barza, calle de la Paz, 61, principal, Valencia.

Calé Restaurant del Circulo Central Legitimista MENÚ para el cubierto de DOS pesetas

Paella a la valenciana con verduras, Lengua a la diablo, Huevos rellenos, Biféte con patatas, Potros o fan, pan y media botella de vino (tan rebaja en abonos de 80 comidas)

Un secreto de la industria hace que el jabón marca LAS LLAVES sea un 50 por 100 más económico que todos los similares.

La nueva lavada con jabón marca LAS LLAVES, es más blanca y tiene más duración. Si la higiene y la economía doméstica quieren atenderse, laven con jabón marca LAS LLAVES.

De ve a los principales establecimientos. Enjase la marca y pídase la clase Carnado.

Ingreso en el BANCO DE ESPAÑA Condotencia para 100 plazas. Fecha 15 del actual. Preparación para todas las asignaturas. Isabel la Católica, 3, duplicado, 3.º

PARA EL PELO Evita la caspa, cura la calvicie y perfuma el cabello

Taller de Fotograbado, Autotipia y Zincografía Estanislao Vilaseca

Fotograbados especiales para Catálogos, Editores, Ilustraciones, etc., etc. Especialidad en el Fotograbado retocado y sluetado.

BRABADOS EN COBRE Troqueles para encuadernadores Calle de Alboraya, 18 (frente al Colegio de Vocaciones)

Barato de San Martín Calle Abadía San Martín, 12, principal, 3.º puerta

Carne líquida del Dr. GREUS el mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos niños y debilitados

Gastrotrio universal del Dr. GREUS Es el mejor remedio que pueden y deben tomar los Enfermos del ESTOMAGO

Carne líquida del Dr. GREUS el mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos niños y debilitados

Gastrotrio universal del Dr. GREUS Es el mejor remedio que pueden y deben tomar los Enfermos del ESTOMAGO

Carne líquida del Dr. GREUS el mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos niños y debilitados

Gastrotrio universal del Dr. GREUS Es el mejor remedio que pueden y deben tomar los Enfermos del ESTOMAGO

Carne líquida del Dr. GREUS el mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos niños y debilitados

Gastrotrio universal del Dr. GREUS Es el mejor remedio que pueden y deben tomar los Enfermos del ESTOMAGO

Carne líquida del Dr. GREUS el mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos niños y debilitados

EL PUERTO DE VALENCIA

Movimiento de buques fruteros en el día 22 de Marzo de 1912

Table with columns: BUQUES, DESTINO, VLETEN, CONSIGNATARIOS, etc. listing ship arrivals and destinations.

COMERCIALES

(De nuestro servicio especial) Liverpool, 22. Sólo resta a la venta. Vapores llegados...

MERCADOS

DIAS 22 DE MARZO. Alubias... Pimientos... Cereales...

Movimiento bursátil

CAMBIO OFICIAL DE AYER. Cotización del Colegio de Corredores de esta plaza...

RENTAS PÚBLICAS. Denda perpetua...

Idem cantidades pequeñas: 10125 o. Obligaciones Ayuntamiento de Valencia...

TELEGRAMAS

Paris 22, 8 tarde. 4.ª interior... 5.ª interior... 6.ª interior...

Barcelona 22, 5 tarde. 4.ª interior... 5.ª interior... 6.ª interior...

Madrid 22, 9.50 tarde. 4.ª interior... 5.ª interior... 6.ª interior...

CASTELLÓN

Castellón, ciudad de Beclé. Vivimos en el mejor de los mundos. Era aquel país que para desarrollar una idea extravagante...

Novillada. El próximo domingo se celebrará una gran novillada en nuestro circo taurino. Encuentro de un cadáver. En la calle Mayor de Arbués ha sido hallado el cadáver de un hombre de 68 años...

Un gorrino matón. En ocasión de salirse jugando una partida de pelota en el zaguero de Salas de un joven de 20 años, llamado Miguel Ripoll Ayera... Mal trador. En Segorbe ha sido detenido el pastor Vicente Alegre Montoliu por haber disparado dos tiros de pistola sin hacer blanco a un convento...

Sucesos

Caida. En la Casa de Socorro de la Gloria fue estirada la viuda Victoria Alexandrina que tuvo la desgracia de caerse troceándose el muslo derecho en su domicilio, Salvá, 4.

Fábrica de Ornamentos de Iglesia

Justo Burillo, en Cmta. LOIS VIVES, 5, ENTRESUELO Y PAZ, 10 VALENCIA. Talleres exclusivos de bordados a mano bajo dirección artística para todos estilos. Especialidad en bordados de figura y oro fino gran realce para Casullas, Tunicas, Mantos, Palios, banderas y Estandartes...

Plata Meneses

ÚNICO DESPACHO DE FÁBRICA, PAZ, 5, VALENCIA. Gran Fábrica Nacional de objetos de metal blanco, bronce y otros metales. Fundada esta casa en 1840, cuenta con 70 años de existencia, que es la mayor garantía que al público puede ofrecerse en esta clase de artículos...

"VINCITOR" Certificado del Laboratorio municipal de Madrid. «No contiene ninguna sustancia perjudicial ni tóxica. En consideración a lo expuesto, es de buenas condiciones como loción».

Clínica LA SALUD ANTIGUA FUNDACION DE CAMPANAS. Popul, 1, 1.º (Esquina C. Gracia y de la Merced). Curación de la Impotencia sin medicamentos al interior.

HIJOS DE VICENTE ROSES. Adzanela (VALENCIA). Garantías por diez años. Medalla de oro y diploma de mérito en las exposiciones Regional y Nacional de Valencia.

Agua Langlin. Es difícil conseguir que desaparezcan las casaca, sin que se conozca el modo de utilizar y sin causar molestias. Con el uso de este preparado, van desapareciendo, sin que nadie conozca el cambio de color.

Hijos de Soler Estruch Albaida (VALENCIA). La más acreditada y antigua fábrica de velas de cera. Esta casa montada con los últimos adelantos como ninguna otra elabora su diversidad de clases con toda la perfección y esmero que se puede desear...

El Antigastralgico Esplugues. Está indicado, con resultados positivos y justificados por cuantas personas lo han empleado en las dispepsias, en la hiperclorhidria o acedias, pirosis o ardores del estómago...

Subasta y remate. A voluntad de sus dueños y con la luz veniente del corredor céntrico ad D. Fernán Romaguera, habitante calle del Mar, núm. 111, se subastará y rematará, siendo la postura competente, las fincas siguientes:

Meritorio. para oficina, se necesita, que tenga muy buena letra. D. Jilro por escrito, calle Cocinas, 3, bajo.

ANTIGUA Y ACREDITADA FUNDACION DE CAMPANAS. HIJOS DE LORENZO ROSES COLOMER-ALBAIDA (VALENCIA). Única casa verdad que obtuvo Medalla de Oro en esta industria, en la Exposición Regional de Valencia de 1909.

Banco Hipotecario DE ESPAÑA. Préstamos al 4 y 1/4 por 100 de interés anual sobre fincas rústicas y urbanas.

El Palleter. Continúa la gran liquidación de todas sus existencias a mitad de precio. Puntilas, adornos, cubrecosturas, botones de todas clases...

Línea de vapores españoles entre Valencia y Cádiz con itinerario fijo mensual. SALIDA: VALENCIA, 12 de Marzo.

NOTA: La verdad es que todo. Esta casa no hace transacciones extranjeras para la adquisición de materiales y moldajes...

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía A LA CONSIGNACION DE VIUDA e HIJOS de NOGUÉS. Calle Sazza, 18, entre 7 y 8, calle de Poblado.

Se venden. Varias casitas de moderna y reciente construcción que reúnen condiciones y hermosas vistas, situadas en el mejor punto de Godalla, subida del Salvador. Informar en: R. Cantero, Pintor Sorolla, 32, Valencia.

El Tiro de pi. La Real Sociedad de Tiro. Se ofrecerá un bonito premio a los socios.



Don Jo. Su desconsolada viuda y demás parientes, serán en sufragio...

LA ACTUAL. De vez en cuando se desprecia de esos que por sus circunstancias...

Se desconoce en España su función preventiva y solmay mala manera se sabaconfidencia. En Rusia, tal la inmensa mayoría de los...

Un policía sin vocación. alma; no basta tener buena memoria para desempeñar esta delicadísima función...

El Tiro de pi. La Real Sociedad de Tiro. Se ofrecerá un bonito premio a los socios.